

Biker unterstützen einen Fußballverein

WWW.WOCHENBLATT-REPORTER.DE

Spendenübergabe in Mayschoß

24. Dezember 2021



Der Biker-Club Speyer hat unter seinen Mitgliedern Spenden gesammelt und am Samstag 5.000 Euro an den SV Rot-Weiß Mayschoß übergeben. Die Flut hatte im Juli die komplette Sportanlage des Fußballvereins zerstört.

FOTO: PS

Speyer/Mayschoß. Vertreter des Biker-Club Speyer haben sich am Samstag auf den Weg ins Ahr-tal gemacht, um der Vorstand-schaft des Fußballvereins SV Rot-Weiß Mayschoß einen Scheck in Höhe von 5.000 Euro zu über-reichen.

Insgesamt war Mayschoß schwer von der Flutkatastrophe im Juli getroffen. Die Sportanlage auf dem Vereinsgelände des SV Rot-Weiß wurde durch das Hoch-wasser komplett zerstört.

"Nur noch ein Stromverteiler-kasten steht einsam und verlas-sen auf dem ehemaligem Ver-einsgelände", berichtet Hans-

Dieter Becker, der Vorsitzende des Biker-Club Speyer, der ge-meinsam mit Ralf Baader zur Scheckübergabe nach Mayschoß gefahren war. Der Gesamtvorstand hatte in einer Sitzung am 1. September einstimmig beschlos-sen, unter seinen Mitgliedern um Spenden für die Flutopfer zu wer-ben.

"Wir möchten den Verein beim Wiederaufbau seiner Vereins-stätte unterstützen", sagt Be-cker. Der Kontakt zu den Fußball-ern soll aufrecht erhalten blei-ben. Der Biker-Club plant eine mehrtägige Radtour von Speyer nach Mayschoß. [cob